

学校だより

耀う

(かがよう)



八戸市立下長中学校 TEL 28-2745 FAX 21-1191
URL http://www.hachinohe.ed.jp/simong_j/

1 学期末に実施した、学校評価のアンケートⅡの結果です。 (数値は4と3の合計%です。)

(生徒用)		H27	H26
授業づくり	先生はわかりやすい授業づくりに努めている。	88%	89%
生徒指導	先生は、あなたの良さを認め、あなたの持ち味を生かした指導を心掛けている。	82%	79%
教育相談	先生は、あなたの悩みや不安を聞いてくれる。	78%	73%
学校行事	学校行事は楽しく取り組むことができている。	92%	92%
安全教育	地震や火事の時や不審者があったときに、どんな行動をとればよいかわかっている。	96%	96%

(保護者用)		H27	H26
授業づくり	学校は、わかりやすい授業づくりに努めている。	65%	61%
生徒指導	学校は、お子さんの良さを認め、あなたのお子さんの持ち味を生かした指導を心掛けている。	61%	61%
教育相談	学校は、悩みや不安を相談しやすい雰囲気がある。	54%	48%
学校行事	学校行事は、生徒の活躍場面があり、充実している。	82%	83%
安全教育	学校は、生徒の安全性を高める指導や訓練を行っている。	79%	78%
情報提供	学校は、学校・学年・学級だよりやホームページを通して家庭に情報を提供している。	85%	85%
地域連携	学校は、PTAや地域団体と連携して取り組んでいる。	89%	92%

1 教育相談に関しては、昨年度より向上の兆しが見えますが、54%とまだまだ低い状態です。相談すること自体勇気のいることですので、少しでも敷居を低くして、教育相談が受けやすくなるように、さらに体制・環境を整えていきたいと思えます。生徒には、「学年関係なく、一番相談しやすい先生を見つけて相談していいですよ。」と言っています。秘密厳守とか、相談した問題が適切に解決されていくか等、多くの不安があると思えますが、なによりも先生方との信頼関係が一番の力となることはまちがいありません。

生徒の悩みをしっかりと受け止められなかったことにより、取り返しの付かない事態に発展してしまったことが新聞で報じられていました。先入観を持たず、決めつけず、まっさらな状態で生徒の相談に乗るように、さらに努めていきたいと思っています。そして、課題解決のために、その生徒の実態に合わせて、出来るだけ柔軟に対応していきたいと考えています。

また、今年度より、スクールカウンセラーの長澤先生が、月に2回、本校でカウンセリングを行っていますので、学担に申し込み気軽にご相談下さい。

2 保護者のご意見ご要望など、自由記述では、37名の保護者が記載して下さいました。そのうちお褒めの言葉や激励の言葉が10件、改善を求める意見や苦情などは、27件ありました。

お褒めの言葉や激励の言葉では、子どもが元気に登校している、活気がある学校です、子どもたちのあいさつやマナーがよい、先生方の熱心な指導のことなどが上げられていました。

また、改善を求める意見や苦情などでは、子どもたちに対する先生のあいさつや話し方・注意の仕方について、夏休みの補習のやり方について、先生方の意欲？（意欲に欠ける）について、学級だよりについて（号数が少ない、わかりにくい）、授業の進め方について（もっとわかりやすく、進度が遅れている、テスト範囲終了がぎりぎりである。）、提出物の期日が短い、校外活動時の保険証・健康調査等の扱い方について、アンケートをする意味があるのか、改善されないのに…等がありました。

生徒に対する教師の話し方や注意の仕方については、誤解の無いように、納得できるような話し方に、今後とも努めていきたいと思えます。また、授業の進度やテスト範囲などに貴重な意見をありがとうございました。生徒全員が公平であるように、徹底して行きたいと思えます。その他の意見に関しましては、もっと詳しく聞かなければお答えできないものもあり、個人的にお答えすることが適切であると思えます。どうぞ、学校まで一報下さればと思えます。（今後は名前を明記できる方は、あらかじめお書き下さい。）

今後とも、子どもたちのよりよい成長に学校・保護者一緒になって邁進していきたいと思えますので、何かありましたら、ご意見・ご要望よろしくお願ひします。先生方のアンケート結果は次の号までお待ち下さい。

早朝奉仕活動

9月5日に予定より2週間遅れで、早朝奉仕活動が行われました。当日は、多くの生徒、先生・保護者、総勢590名の参加で短時間できれいに仕上げることができました。特に年に1回の側溝の清掃ができ、気持ちよく終わることが出来ました。厚生委員会のみなさま、そしてお父さん方ありがとうございました。



吹奏楽部駅前コンサート

9月5日、本校吹奏楽部が、駅前コンサートに出演しました。吹奏楽部は、今年度県大会に出場し銀賞を受賞する腕前。「タッチ、青いベンチ」の他計4曲を演奏し、多くの拍手をいただきました。吹奏楽部は、本校文化祭での発表の他に、高館小学校でのバザー、下長公民館まつりでの演奏があり、地域の方々もとても楽しみにしていますので、がんばって下さい。

